

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Éliminatoires du Mondial-2026 / Gabon-Kenya : Noubi Fotso dans le but des Panthères ?

W.N.  
Libreville/Gabon

EN l'absence du portier Jean-Noël Amonome, suspendu par la FIFA (L'Union du 31 octobre au 1er novembre 2023) pour les deux rencontres du Gabon contre le Kenya et le Burundi, pour cause de carton rouge reçu le 9 septembre dernier, lors du dernier match des Panthères à Nouakchott face aux Mourabitoines de Mauritanie, Thierry Mouyouma, le nouveau coach

des Panthères aura le choix de titulariser, soit l'ancien Anthony Mfa Mezui (33 ans) soit le jeune Junior Noubi Fotso (24 ans). Un choix pas si simple pour le sélectionneur. Car les deux gardiens n'offrent, en réalité, aucune garantie de sûreté. En club, Anthony Mfa Mezui, qui évolue en deuxième division du Luxembourg à Rodange depuis le début de la saison, a déjà encaissé 17 buts en 8 rencontres de championnat. Quant à Junior Noubi Fotso, pensionnaire de l'US Fougères, en 5e division



Photo: DR

## Mondial U17 "Indonésie-2023" : l'arbitrage gabonais encore à l'honneur !



Photo: DR

Le président MOUNGUENGUI a tenu à féliciter Pierre Atcho (g) et Boris Ditsoga (d) pour leur désignation par la FIFA au Mondial U17.

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

L'ARBITRAGE gabonais sera à l'honneur en Indonésie du 10 novembre au 2 décembre 2023, à l'occasion de la phase finale de la Coupe du monde de la FIFA des moins de 17 ans. En effet, la Commission des arbitres de la Fédération internationale de football association (FIFA) a retenu pour cet événement Pierre Atcho et Boris Ditsoga. Une reconnaissance de plus pour l'arbitrage gabonais qui brille déjà sur le continent. Et pour soutenir nos deux arbitres, le président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Pierre-Alain

Moungoungui, les a reçus lundi dernier au siège fédéral, sis à Owendo. Occasion pour le président de la fédération gabonaise de féliciter vivement nos deux ambassadeurs. Mais également la Direction nationale de l'arbitrage (DNA), dirigée par Yves Ropinat Mbourou, pour l'excellent travail abattu au quotidien pour le rayonnement de l'arbitrage gabonais sur la scène mondiale. Aussi a-t-il encouragé nos deux arbitres à voir toujours plus loin en redoublant d'efforts dans le travail. Et au terme de cette rencontre, le président de la Fégafoot a remis deux chèques à chacun des arbitres leur permettant de bien se préparer avant la phase finale du Mondial U17.

### Junior Noubi Fotso peut-il faire l'affaire ?

française (N3), en 7 matchs joués, il en a concédé 9. C'est dire combien la tâche s'annonce ardue pour Mouyouma, s'agissant du choix à faire. Qu'à cela ne tienne, il devra forcément choisir l'un des deux. Et

entre deux maux, il faut toujours choisir le moindre. Non convoqué lors du dernier match amical des Panthères contre le Syli national de Guinée, au Portugal (1-1), Anthony Mfa Mezui pourrait, selon

nos informations, une fois encore ne pas être convoqué. Ouvrant de fait le chemin au jeune Noubi Fotso. Si tel est le cas, ce dernier devra sortir le grand jeu pour bétonner sa place de titulaire.

## Basket-ball : la NABA, une école qui force l'admiration

W.N.  
Libreville/Gabon

NZENG-AYONG basket-ball association (NABA) a été créée le 17 mars 2017 par plusieurs anciens basketteurs devenus cadres dans la haute administration gabonaise. Ce centre a pour mission première de vulgariser et promouvoir le basket-ball dans ce quartier du 6e arrondissement de la capitale.

Le centre compte une soixantaine de licenciés (seniors, U13 et U19). En dehors du sport, l'association accompagne ses apprenants sur le plan pédagogique. " Nous nous intéressons également au suivi et à l'orientation scolaire de nos jeunes joueurs. Nous insistons beaucoup sur ces aspects afin d'avoir des basketteurs à la tête bien pleine. Pas question de délaissier les études pour le sport", nous a fait savoir un membre de la NABA.



Photo: DR

### La NABA a profité d'Octobre rose pour sensibiliser les femmes sur les cancers féminins à travers le sport.

Samedi dernier, l'association, dans le cadre d'Octobre rose, a organisé plusieurs rencontres de basket entre les anciennes gloires et la nouvelle génération. (...) C'est grâce à la pratique du sport que nous pouvons être en bonne santé. C'est en pratiquant régulièrement une activité sportive que nous réduisons nos risques de maladie. Comme nous sommes au mois d'octobre, nous avons

voulu associer ce mois au sport pour sensibiliser davantage les femmes à se faire dépister des différents cancers féminins", a expliqué Hervé Nze Mombou, vice-président de la NABA. L'initiative de cette association est véritablement à saluer et à encourager, dans la mesure où elle permet d'occuper sainement nos enfants par la pratique du sport.